

Заявка на гуманитарный проект

Название проекта	Ресурсное пространство
Продолжительность проекта, лет	1
Организация-заявитель, предлагающая проект	
УНП	690500364
Название	Государственное учреждение образования "Несвижский районный социально-педагогический центр"
Адрес	Республика Беларусь, Минская область, Несвижский район, городской поселок Городея, улица Якуба Коласа, дом 2
Должность ответственного лица	Директор
ФИО ответственного лица	Лепетило Инна Геннадьевна
Контактные данные для связи	+375339014299
Целевая группа	Несовершеннолетние дети, подвергшиеся разным видам насилия (физическое, сексуальное, психологическое)
Место реализации проекта	Республика Беларусь, Минская область, Несвижский район, агрогородок Заозерье, дом 3
Обоснование проблемы с учетом исходной ситуации в регионе реализации проекта	Оснащение дружественной комнаты опроса для работы с детьми из дисфункциональных семейных систем с целью предотвращения роста количества детей, переживших насилие в рамках расследования преступлений против половой неприкосновенности
Цель проекта	Организация специализированной среды для комплексной психологической поддержки несовершеннолетних, пострадавших от насилия, профилактики вторичной травматизации в процессе следственных действий и реабилитации
Краткое содержание (суть) проекта	Создание реабилитационно-диагностического пространства для изучения психоэмоционального состояния несовершеннолетних в условиях посттравматического стресса; получение точной, полной информации в рамках уголовных и гражданских процессов при расследовании преступлений против половой неприкосновенности или свободы детей
Финансирование проекта	
Количество поступлений (план)	1
Валюта	USD
Общая стоимость проекта	2500,00
Средства донора	2500,00

Софинансирование	0
Дальнейшая деятельность по окончании проекта	Эффективность деятельности проведения опросов несовершеннолетних при расследовании преступлений против половой неприкосновенности или свободы, защита их прав и законных интересов
Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта	1. Оборудование помещения для проведения опросов несовершеннолетних. 2. Приобретение мягкой мебели (диван, кресло) для обеспечения психологического комфорта. 3. Оборудование дружественной для детей среды для снятия психологического напряжения. 4. Приобретение одностороннего зеркала Гезелла, другого экспертного оборудования для возможности проведения скрытого наблюдения
Краткое описание мероприятий в рамках проекта	1. Приобретение и установка зеркала Гезелла и другого экспертного оборудования. 2. Приобретение дивана, кресла, ковра. 3. Приобретение игрушек, мольберта и др.
Ожидаемые результаты	Создание пространства, которое обеспечит конфиденциальность проведенных опросов; предоставление возможности ребёнку раскрыться, проявить чувства, эмоции; укрепление базовых чувств безопасности (ощущение защищенности, комфорта, спокойствия)

Application for a humanitarian project

Project Title	Resource space
The Project duration, years	1
The applicant organization proposing the project	
UNP	690500364
Organisation name	State Educational Institution "Nesvizh District Social and Pedagogical Center"
Address	Republic of Belarus, Minsk Region, Nesvizh District, Gorodeya Urban Settlement, Yakub Kolas Street, 2
Position of the responsible person	Director
Full name of the responsible person	Lepetilo Inna Gennadievna
Contact information for communication	+375339014299
Target group	Minors who have been subjected to various types of violence (physical, sexual, and psychological)
Place of project realisation	Republic of Belarus, Minsk Region, Nesvizh District, Zaozerye Village, 3
Justification of the problem taking into account the initial situation in the region where the project is implemented	Equipping a friendly interview room for working with children from dysfunctional family systems in order to prevent an increase in the number of children who have experienced violence in the investigation of crimes against sexual integrity
Project Aim	Organization of a specialized environment for comprehensive psychological support of minors affected by violence, prevention of secondary traumatization during investigative actions, and rehabilitation
Brief summary (essence) of the project	Creation of a rehabilitation and diagnostic space for studying the psychoemotional state of minors under conditions of post-traumatic stress; obtaining accurate and complete information in criminal and civil proceedings in the investigation of crimes against the sexual integrity or freedom of children
Project financing	
Number of receipts (plan)	1
Currency	USD
Total Project Cost	2500,00
Donor Funding	2500,00
Co-financing	0
Further activities after completion of the project	Effectiveness of conducting surveys of minors in the investigation of crimes against sexual integrity or freedom, and protection of their rights and legitimate interests

Tasks planned for implementation within the framework of the project	1. Equipping a room for conducting surveys of minors. 2. Purchasing upholstered furniture (sofa, armchair) to ensure psychological comfort. 3. Equipping a child-friendly environment to relieve psychological stress. 4. Purchasing a one-way Gozelle mirror and other expert equipment for the possibility of covert surveillance
Brief description of the project activities	1. Purchase and installation of the Gesell mirror and other expert equipment. 2. Purchase of a sofa, armchair, and carpet. 3. Purchase of toys, an easel, and more
Expected results	Creating a space that ensures the confidentiality of surveys; allowing children to express their feelings and emotions; and strengthening their basic sense of security (a feeling of safety, comfort, and tranquility)